

La randonnée pédestre mobilise de plus en plus



La randonnée pédestre sautronnaise en marche à la journée à la pointe Saint-Gildas.

Depuis sa création en 2002, la Randonnée pédestre sautronnaise (RPS) n'a de cesse d'augmenter ses effectifs pour atteindre aujourd'hui les 199 adhérents dont 114 femmes et 85 hommes, 70 % sont sautronnais.

Cette jeune association fêtera ses 10 ans à l'occasion de son assemblée générale ce jeudi, à l'espace de la Vallée. Les amateurs de la marche trouvent au sein de ce groupement ce qu'on fait de mieux dans ce domaine.

En effet, dirigée par un conseil d'administration de 14 membres, la RPS compte 26 meneurs, des baliseurs, 4 animateurs de marche nordique. L'activité la plus prisée est la sortie du jeudi matin, vient ensuite la marche du dimanche soit en matinée où l'après-midi. L'un des moments forts de l'année sportive sera encore cette année la grande sortie sur trois jours, du 10 au 12 mai 2013 sur les berges de la Rance à Guitté Ker al Lann.

La marche nordique, une nouvelle discipline connaît également un franc succès. Le club propose également des marches de longue durée dans les Pyrénées, les Alpes, l'Auvergne. Suite à une convention avec la mairie, le RPS assure l'entretien du balisage sur 66 km du territoire communal.

Le souci principal des dirigeants demeure la sécurité des randonneurs. Au cours de la marche, la discipline ne doit pas être un vain mot. Les meneurs, équipés de sifflets, revêtus du gilet jaune, souvent porteurs d'une trousse de secours ont fort à faire dans l'application des consignes.

La convivialité compte aussi : gâlette des rois, repas annuel, sortie grillade, et soirées pendant la grande sortie de l'année.

Jeudi 22 novembre, assemblée générale, à 18 h, espace de la Vallée près de la mairie.